
  

 

Gabinete do Prefeito 
  

 

GP-RIM-2695/2021                                                                                                                

 

Sorocaba, 27 dezembro de 2021 

 

Senhor Presidente, 

 

Em atenção ao requerimento nº 2995/2021, de autoria do nobre vereador 

Péricles Régis Mendonça de Lima, e aprovado por esse Legislativo, no qual solicita informações 

sobre a situação atual do programa municipal Hortas Comunitária, informamos a Vossa 

Excelência conforme esclarecimentos da Secretaria de Desenvolvimento Econômico, Trabalho e 

Turismo – SEDETTUR que a Seção de Agricultura e Abastecimento está realizando planejamento 

de ações de fomento ao setor, e uma das ações é a reformulação e regulamentação da Lei 12.374 

de 20 de setembro de 2021 que cuida das Hortas Comunitárias. 

1. As hortas comunitárias que estão em funcionamento são duas, a da Av. 

Santa Cruz e a do bairro Aparecidinha, ligada a SECID e a SEMA, resultado de um projeto que 

está sendo realizado no Centro de Referência em Assistência Social (CRAS), uma horta orgânica, 

como parte do projeto denominado Mãos na Terra. 

Além dessas hortas que já se encontram em funcionamento, uma comissão 

formada por membros da SEDETTUR, SEMA, SECID e SAAE está realizando estudos para a 

criação de um projeto-piloto de implantação de novas hortas, bem como está trabalhando na 

elaboração da minuta de regulamentação da Lei 12.374/2021, que em breve deve ser apresentada ao 

Chefe do Executivo. 

2. O planejamento está sendo elaborado em conjunto com a SEMA, SECID e 

SAAE. O projeto-piloto deve inicialmente contar com 3 novas unidades. Porém, para maiores 

detalhes, primeiro será necessária a realização do levantamento de possíveis áreas onde as hortas 

possam ser implantadas, impacto financeiro, número de famílias e demais beneficiários que serão 

atendidos, papel social e de desenvolvimento dessa atividade. 

3. Nesse momento a SEDETTUR ainda está estudando a viabilidade dos 

projetos para implantação das hortas comunitárias. Ainda não foi possível mensurar os impactos, 

mas tão logo os estudos sejam concluídos, deverão ser apresentados. 

Sendo só para o momento, subscrevemo-nos renovando os protestos de 

elevada estima e distinta consideração.                      

              Atenciosamente,                                            

 

 

 

LUIZ HENRIQUE GALVÃO 

Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas 

 

 

 

 

Excelentíssimo Senhor 

VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES 

Digníssimo Presidente da Câmara Municipal 

SOROCABA – SP 
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